

## **Kurzinfo: Jehovas Zeugen**

---

Jehovas Zeugen sind eine internationale christliche Religionsgemeinschaft mit weltweit über 8 Mio. Personen. Davon sind in Österreich etwa 21 600 aktiv. Sie sehen sich in der Tradition zum Urchristentum. Sämtliche ihrer Lehren stützen sich auf die Bibel. Der Name „Jehovas Zeugen“ (vor 1931: „Bibelforscher“) geht auf das Bibelbuch Jesaja 43,12 zurück und bezieht sich auf eine Lesart des hebräischen Gottesnamens.

Im Besonderen zeichnet Jehovas Zeugen ihre Missionsarbeit aus. Um möglichst viele Menschen zu erreichen, produzieren sie Studienmaterial zur Bibel in Form von Print- und audiovisuellen Medien, Onlineinhalte auf ihrer Internetseite sowie Software für Mobilgeräte in über 1 000 Sprachen. Mit einer Auflage von 83 Mio. ist *Der Wachturm* die am weitesten verbreitete Zeitschrift weltweit.

Jehovas Zeugen sind politisch neutral und lehnen den Wehrdienst aus Gewissensgründen ab. Das führte immer wieder zur Verfolgung in totalitären Staatssystemen (in Österreich u. a. während der NS-Zeit).

Seit 2009 sind Jehovas Zeugen in Österreich Körperschaft des öffentlichen Rechts.

Internet: [www.jw.org](http://www.jw.org) und [www.jehovaszeugen.at](http://www.jehovaszeugen.at)